
 
 

 
 
 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)                                                                   22. November 2016 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Beschlusskontrolle zur Sitzung des Bildungsausschusses am 06.09.2016, 
Betreff: Frau Dr. Wünscher zum Pilotprojekt Tablet an Schulen  
TOP: Ö 8.9 
 
Frau Dr. Wünscher fragte, warum die Verwaltung davon ausgeht, dass Fördervereine von 
städtischen Einrichtungen nicht dem Erlass unterliegen, dass oberhalb von 1000 Euro ein 
Stadtratsbeschluss herbeigeführt werden muss. 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Fördervereine von Schulen sind eigenständige juristische Personen. 
 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 


